31/07/2025 Vpe pág:

Vpe portada:

Audiencia: \$454.965 Tirada: \$896.400 Difusión: \$896.400 Ocupación: 10.500 3.500 3.500 50,75%

Sección: Frecuencia: DIARIO



Quirihue suma espacios públicos con apoyo del Gobierno Regional

Gobernador Óscar Crisóstomo y alcalde Eduardo Redlich visitaron los trabajos de la ampliación y reposición de la cubierta de la 1ra **Compañía de Bomberos,** la nueva cancha de pasto sintético y la construcción de la plaza de la Villa San Damián.



La inversión del Gobierno Regional en las obras mencionadas es cercana a los \$745 millones

LA DISCUSIÓN FOTOS: LA DISCUSIÓN

asta la capital de la Provincia de Itata llegó el gobernador Óscar Crisóstomo para realizar, junto al alcalde de Quirihue, Eduardo Redlich, un recorrido por diferentes obras en ejecución que se desarrollan gracias al apoyo del Gobierno Regional. Se trata de una infraestructura para Bomberos, un recinto deportivo y la construcción de una plaza, todas iniciativas que buscan cambiar la vida de las personas y aportar a mejorar su calidad de vida.

En primera instancia, las autoridades se trasladaron hasta el Centro Recreativo Municipal José Pedro Hadi donde se desarrolla el proyecto del plan 21 Canchas para Ñuble, que incluye la carpeta de pasto sintético, cierre perimetral, entre otras mejoras. Posteriormente, visitaron la 1ra Compañía de Bomberos de Quirihue para revisar los trabajos de ampliación y reposición de su cubierta para proteger todo el edificio, incorporando la terraza y el acceso principal que actualmente están expuestos. Finalmente, inspeccionaron la construcción de la plaza de la Villa San Damián, que considera juegos infantiles, máquinas de ejercicio, un escenario al aire libre e iluminación, solo por mencionar algunas características.

Tras la visita, el gobernador Crisóstomo recalcó: "pudimos conocer en terreno cómo Quirihue, en su rol de capital provincial, avanza en su desarrollo con obras concretas que responden a necesidades de su comunidad y que son parte también



Esperamos tener durante agosto la finalización para poder en septiembre estar inaugurando, sobre todo la cancha, que es lo que más nos apura"

EDUARDO REDLICH ALCALDE DE QUIRIHUF de anhelos regionales tanto en el área del deporte como en la seguridad. Vimos los trabajos que se están realizando en Bomberos, en la Villa San Damián y también el plan 21 Canchas para Ñuble con un nuevo espacio deportivo. Nos vamos muy contentos, porque esto es una muestra más de que como Gobierno Regional estamos descentralizando los recursos y llegando a todo el territorio con inversiones que no sólo entregan mayor infraestructura, sino que tal como es nuestro objetivo, cambian la vida de las personas, en este caso, de los habitantes de esta comuna".

El alcalde Redlich enfatizó que son "obras que van sobre el 90% de avance. Esperamos tener durante agosto la finalización para poder en septiembre estar inaugurando, sobre todo la cancha, que es lo que más nos apura también, en especial a los deportistas de nuestra comuna (...) No tenemos hasta el momento observaciones, así que esperamos que todo finalice bien durante el tiempo respectivo y así obviamente damos cumplimiento a nuestros proyectos y además respondemos al Gobierno Regional".